

#WEST 28. November 2022

Betriebsversammlung DB Regio Busverkehr

Bei der sehr gut besuchten Betriebsversammlung der DB Regio Busverkehr Rheinland am Sonntag in Düsseldorf war die anstehende Tarifrunde das große Thema. In seinem Bericht erläuterte EVG-Gewerkschaftssekretär Ludger Ingendahl den Stand der Vorbereitungen zur Forderungsfindung.



Bei einer aktuellen Inflationsrate von 10,4 % richtete sich die Diskussion im Wesentlichen auf die Verbesserung der Einkommen, denn die Beschäftigten im Busbereich brauchen dringend kräftige Erhöhungen ihrer Tabellenentgelte, um die ansteigenden Energiepreise und Lebenshaltungskosten zukünftig ausgleichen zu können.

Die Teilnehmenden waren sich im Klaren, dass bei dieser Tarifrunde keine Geschenke des Arbeitgebers zu erwarten sind. Deshalb unterstützen sie das Motto „Gemeinsam geht mehr“ und stehen auch für gemeinsame Aktionen bis hin zum Arbeitskampf solidarisch zusammen!



[Alle Bilder anzeigen »](#)